

# FAN-PROJEKT DÜSSELDORF

## UNSER FANPROJEKT ANGEBOT **DAS FAN-CAFÉ**

- als Treffpunkt für verschiedene Fangruppen
- zur Freizeitgestaltung (Dart, Kicker, Playstation-Spiele, Tischfußball usw.)
- mit Sport-Fußballspielen auf Großbildschirm
- zum Lesen von Fanzeitungen
- als Treffpunkt der organisierten Ultra- und Fanklubgruppen
- zur Gestaltung diverser Fan choreographien
- für Diskussionsabende mit Fans, dem Fortuna-Vorstand, Trainer und Manager
- als Treffpunkt mit Fortuna-Spielern
- als Veranstaltungsort für Fanfeten und Rockkonzerte

### Das Fan Café hat geöffnet:

**MONTAGS** 18.00 – 22.00 Uhr

**DIENSTAGS ODER** 19.00 – 22.00 Uhr

**DONNERSTAGS** jeden Ersten im Monat  
oder auf Anfrage

### Der Fußballtreff

Wer Spaß am fairen und sportlichen Wettstreit hat, ist aufgefordert mitzuspielen.

**MONTAGS** 18.30 – 20.30 Uhr

**WO** DSC 99

**TREFFPUNKT** HdJ, Lacombletstraße 10  
anschließend Fan Café

### Das Fanprojekt unterstützt:

- den Arbeitskreis Fanarbeit (**AK**)
- den Supporters Club Düsseldorf (**SCD**)
- die Ultras Düsseldorf (**UD**)
- das Bündnis Aktiver Fans (**BAFF**)
- Pro Fans
- Bundesarbeitsgemeinschaft Fanprojekte (**BAG**)

## ANSPRECHPARTNER BEIM FANPROJEKT

Das Fanprojekt-Team besteht aus:

- dem Diplom Sozialarbeiter **Dirk Bierholz**  
(**VERANTWORTLICHER PROJEKTLEITER**)
- dem Erzieher **Michael Diekert**  
(**SPORT-SCHULPÄDAGOGIK**)
- dem Koch **Ingo Brücken**  
(**FANCAFÉ UND FANBETREUUNG**)
- der Pädagogin **Stefanie Horst**  
(**VERANSTALTUNGSMANAGEMENT**)



## Beratung und Hilfestellung

In problematischen Lebenslagen und bei persönlichen Problemen, wie z.B.

- mit Ordnerdienst und Polizei
- bei Schul- Lehrstellenabbruch
- Drogenproblemen
- Arbeitslosigkeit
- Schulden
- Schwierigkeiten mit Freunden oder dem Verein

### FANPROJEKT MOBILNUMMER

0173.9335199 (auf Wunsch natürlich anonym)

## Fanprojekt Düsseldorf

Lacombletstraße 10 · 40239 Düsseldorf

**TEL** 0211.892 2022 · **FAX** 0211.892 9047

fan@jugendring-duesseldorf.de

www.fan@jugendring-duesseldorf.de

### FANTREFF UND BÜRO

im Haus der Jugend Düsseldorf



FANPROJEKT

## DAS FANPROJEKT DÜSSELDORF

nahm im September 1993 seine Tätigkeit auf. Träger des Projektes ist der Düsseldorfer Jugendring. Durch Spendengelder der Punkrock-Gruppe *Die Toten Hosen* wurde das Fanprojekt anfinanziert. Heute ist es eine anerkannte Größe in der Düsseldorfer Fan- und Jugendhilfelandschaft. Finanziert wird es aus Mitteln des Deutschen Fußball-Bundes, dem Ministerium für Generationen, Familie, Frauen und Integration des Landes Nordrhein-Westfalen und der Landeshauptstadt Düsseldorf. Grundlage für die Arbeit bildet das »Nationale Konzept Sport und Sicherheit« (NKSS) und darüber hinaus das SGB VIII (KJHG) §11 und §§ 13. Mit unserer Arbeit beabsichtigen wir im Rahmen der Jugendarbeit, durch Prävention gewaltfreie Konfliktlösungen mit Hilfe von Selbstregulierungsmechanismen zu schaffen, den Abbau extremistischer Orientierungen (Vorurteile, Feindbilder und Ausländerfeindlichkeit) und jugendlichen Fans die Möglichkeit zu geben, bei fußballbrisananten Themen mitzubestimmen und Einfluss zu nehmen. Durch gezielte Angebote und Aktionen wollen wir der Fanszene ein Forum bieten, um gemeinsam etwas zu erleben, zu informieren, aufzuklären und auszutauschen.



## SERVICE DES FANPROJEKTES

Außer dem Fan-Café und dem Fußballtreff organisieren wir:

- Fanbetreuung bei Auswärtsfahrten
- Länderspielbesuche (nur Gruppenfahrten)
- Teilnahme an Fußballturnieren
- Rockkonzerte
- Filmvorführungen
- Erlebnisfahrten
- Diskussionsabende mit Fortuna-Spielern und Offiziellen
- Rahmenprogramme zur Fußball-EM und WM
- Fahrten zum DFB-Endspiel
- U16 Fahrten zu Auswärtsspielen etc.

Das **FANPROJEKT STEHT IM KONTAKT** mit dem Jugend- und Sportamt, dem Stadtsportbund und dessen Sportactionbus, Fortuna Düsseldorf, der Koordinationsstelle Fanprojekte (KOS), den szenekundigen Beamten der Polizei, diversen Pressevertretern und mehreren Schulen.

## FERIENSORTPROGRAMM in den Sommerferien Olympic-Adventure-Camp (OAC)

Immer während der letzten NRW-Sommerferien-Woche organisiert und veranstaltet das Fanprojekt in Kooperation mit dem Sport- und Jugendamt und dem Stadtsportbund (SSB) ein attraktives Ferienprogramm für Kinder und Jugendliche am Düsseldorfer Rheinufer. Dort können die Besucher täglich über 40 Kampf-, Trend- und Funsportarten, sowie Olympische- und Randsportarten ausprobieren. Weitere Höhepunkte sind ein Hochseilgarten, Wasserrutsche, Mountainbike-Parcours und Stuntschule. Das Fanprojekt ist mit mehreren Streetsoccer-Courts vor Ort und bietet neben dem losen Fußballkick auch Turniere an.

## NRW STREETSOCCER TOUR

Gemeinsam mit den Fanprojekten in NRW organisiert das Düsseldorfer Fanprojekt jährlich Streetsoccer-Turniere über das ganze Jahr verteilt. Der Weltkindertag und der 1. Mai sind schon traditionelle Termine in Düsseldorf, an denen das Fanprojekt »Käfigfußball« anbietet. Um den integrativen und antirassistischen Grundgedanken des Fußballs auszudrücken, bestehen die meisten Teams oftmals aus Spielern unterschiedlicher Nationen.

## FANPROJEKT-SCHULPARTNERSCHAFTEN

Das Fanprojekt unterhält mit mehreren Düsseldorfer Schulen offizielle Schulpartnerschaften und arbeitet so eng mit SchülerInnen und LehrerInnen zusammen.

